

Neus Pineda de Podemos Petrer representará al consejo ciudadano autonómico en Valencia

05/12/2017



Neus Pineda, miembro del círculo y exconcejala del grupo municipal Sí Podem, ha sido elegida en primarias internas de Podemos como **representante territorial al Consejo Ciudadano Autonómico**, órgano de dirección de Podemos País Valenciano. **Su grupo valora**

positivamente esta elección ya que la voz de los círculos de la comarca será escuchada y atendida gracias a una compañera conocedora de la realidad municipal.